



## Respalda Santiago Creel cierre de Imelda Sanmiguel en Nuevo Laredo

El ex secretario de Gobernación, Santiago Creel Miranda, estuvo en Nuevo Laredo para respaldar el cierre de campaña de la candidata a la senaduría por Tamaulipas de la Coalición 'Va por México', Imelda Sanmiguel. El político destacó en una conferencia de prensa realizada en la Central de Servicios de Carga, que Sanmiguel será la próxima senadora de Tamaulipas. "Es una mujer preparada, con experiencia, valerosa, valiente, con experiencia de ser regidora, hasta integrante del gabinete del gobierno anterior", expresó.

<https://www.hoytamaulipas.net/notas/522372/Respalda-Santiago-Creel-cierre-de-Imelda-Sanmiguel-en-Nuevo-Laredo.html>